



03.05.2006 - 09:30 Uhr

Volvo S60 remaniée: Accentuation du profil sportif

Glattbrugg (ots) -

La Volvo S60 a été remaniée et perfectionnée de manière à accentuer clairement le profil déjà sportif de la berline. "La sportivité de la S60 a été augmentée à tous points de vue," explique Gerry Keaney, Vice-président du marketing, des ventes et du service clientèle. "Nous avons tonifié le design et perfectionné le châssis pour offrir un plaisir de conduite encore plus prononcé."

Design sportif accentué

En ce qui concerne le design, la base du becquet avant, disponible en option, a été repensée afin de la doter d'un contour plus prononcé et saillant. La couleur de l'ensemble du becquet avant, y compris les marchepieds et le pare-chocs inférieur arrière, peut être assortie à la carrosserie du véhicule. Le capot du coffre peut également être équipé d'un nouvel aileron sportif. En outre, le modèle S60 2007 dispose d'une nouvelle grille arborant le traditionnel symbole de "fer" de Volvo, rajeuni, agrandi et mis en valeur. Les rétroviseurs de portière sont désormais équipés d'indicateurs latéraux intégrés. Et la Volvo S60 peut être équipée du phare actif au bi-xénon, dont les faisceaux orientables suivent les courbes de la route.

Intérieur avec garniture décorative métallisée et sellerie en cuir bicolore

L'intérieur, plus sportif, présente plusieurs nouvelles fonctions, telles que les panneaux décoratifs dotés d'une grille en aluminium métallisé. Ces panneaux disponibles en option ont été conçus pour offrir une sensation tri-dimensionnelle plus tactile. Des ornements en aluminium ont été ajoutés sur les manettes de la colonne, les commandes d'admission d'air et le volant de direction. Pour renforcer encore davantage son style sportif, le tableau de bord peut être équipé des instruments inspirés des montres à cadran, d'un nouveau volant de direction sportif à trois rayons en cuir perforé ou d'une sellerie sportive en cuir, en deux textures et tons tranchés.

Un plaisir de conduite accentué grâce au châssis avancé

Afin de mettre en valeur sa nature sportive sur route, plusieurs aspects du châssis standard de la voiture ont été améliorés. Des amortisseurs de choc et des ressorts plus fermes ainsi que des barres stabilisatrices plus robustes permettent d'obtenir un équilibre harmonieux entre une tenue de route rassurante et une grande souplesse de conduite. "Les améliorations apportées au châssis rendent la S60 encore plus sportive et plus agréable à conduire, sans diminution du confort," affirme Gerry Keaney.

Des photos de la nouvelle S60 sont disponibles:
www.media.volvocars.com

Contact:

Sascha Heiniger
PR-Manager
Tél.: +41/44/874'21'21
E-Mail: sheinig1@volvocars.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002358/100508713> abgerufen werden.